



ENTRE NOUS

Mais vous pouvez le répéter....

www.anr55.org

LE BULLETIN D'INFORMATION DE L'ANR 55

Association Nationale des Retraités de La Poste et d'Orange
Groupe Meuse

41 rue du docteur Wagner - 55000- BEHONNE - Tél : 03 29 45 00 91

DANS CE NUMERO

Le mot du
président

Visite des grottes
et du parc
animalier de Han

Cabaret « le
Baltar»

La vie asociative
du groupe

Colis de Noël

Journée loto

Amicale vie

cotisation 2025



Le mot du président

Chers Amis,

L'année s'achève sur fond de crainte diffuse du lendemain : au niveau mondial avec l'arrivée (ou le retour) d'un nouveau président aux Etats Unis, les inondations catastrophiques et mortelles en Espagne, et, notamment en France où nous découvrons la redoutable ambiguïté de la formule employée durant le premier confinement en 2020 : "quoi qu'il en coûte". Si certains ont voulu y voir une forme d'humilité retrouvée, d'autres, plus lucides, n'ont pas été crédules et se sont très rapidement fait une image de la diabolique ambiguïté recelée par cette expression. Il n'a guère fallu de temps, en effet, pour comprendre qui allait falloir l'endosser tôt ou tard !

Pour ce qui concerne l'avenir des retraités, pour reprendre un anglicisme à la mode c'est le "Black December" pour notre pouvoir d'achat : l'absence de revalorisation des retraites et l'augmentation continue de nos dépenses contraintes (logement, énergie, transport, assurances, fiscalité pour certains...) ont en effet de quoi nous inquiéter légitimement.

Le futur nouveau gouvernement, devra s'attacher à revoir le sujet du gel des pensions, des augmentations des frais de santé, etc. ...

Nous devons être unis pour lutter contre la stigmatisation des retraités, faire contrepoids à l'érosion insidieuse de nos droits et réaffirmer avec force notre envie de vivre dignement après toute une vie de travail, ...mais soyons raisonnablement optimistes car les retraités constituent aussi une vraie force économique au sein de la société, et un poids politique important à ménager pour de prochaines échéances électorales à venir...

En ce qui concerne notre groupe55, notre priorité a été d'être à l'écoute de votre propre satisfaction et de donner un sens et une réalité à la

solidarité et à l'amitié qui nous unissent. Ensemble, nous poursuivrons dans cette voie en 2025, pour vous et avec vous.

Au nom du Comité Départemental et du Bureau, je vous exprime, à chacune et à chacun d'entre vous ainsi qu'à ceux qui vous sont chers, nos vœux très sincères de joie, de bonheur, de prospérité, et au-delà de tout, d'une bonne santé. Que 2025 nous permette de partager ensemble des moments forts de convivialité et d'amitié autour des activités que nous vous proposerons, à commencer par notre « loto », le 15 février prochain.

D'ici là, Joyeux Noël et bonnes fêtes de fin d'année à tous !

Alors, espérons des jours meilleurs, pensons à ceux qui souffrent de solitude, ceux et celles qui sont malades, ceux et celles qui sont frappés par un deuil.

A vous tous, ainsi qu'à vos proches, je vous souhaite une bonne année 2025

Portez -vous bien

Jean-Pierre PERSON

Visite des Grottes de HAN-SUR-LESSE

Le jeudi 26 septembre 2024 voyage en Belgique. Arrivés sur les lieux en bus vers 10H45, notre groupe est accueilli par un guide qui va nous effectuer la visite des grottes. Celle-ci va durer environ 1H15.



Nous découvrons tout d'abord l'entrée qui servait à la fin de la préhistoire de refuge aux hommes primitifs et ensuite nous prenons la passerelle qui surplombe la rivière souterraine (La LESSE). Cette dernière sur 3 kilomètres a creusé depuis des millénaires de nombreuses galeries et excavations.

Tout au long du parcours sur des passages aménagés un spectacle grandiose s'offre à nous. Pour mémoire 17 kms de galeries existent entre 80 et 110 mètres sous terre, nous n'en verrons qu'une toute petite partie. La pluie traversant les couches calcaires du plateau a suinté et déposé sur les roches toute une féerie de concrétions : Stalactites et stalagmites forment parfois au cours des siècles des colonnes quand elles se touchent. Un véritable enchantement à la vue d'immenses salles souterraines qui se succèdent en particulier la dernière d'une immensité gigantesque au-dessus de la rivière. Pendant que celle-ci gronde en turbulences au fond de l'abîme, une plateforme aménagée à mi-hauteur nous accueille pour la diffusion d'un son et lumière (Origin) majestueux au-dessus de nos têtes laissant apparaître comme la vision d'une voûte céleste d'une nouvelle constellation. Un moment inoubliable avant de redescendre vers la sortie sans déranger les hôtes de ces lieux, une douzaine d'espèces de chauves-souris au demeurant invisibles.



Visite du parc animalier de HAN-SUR-LESSE

Après un repas convivial apprécié de tous, nous partons, malgré la pluie, en Safari-car à la découverte du parc animalier de HAN sur LESSE. Dans une nature préservée, plus de 650 animaux d'espèces différentes vivent sur une superficie de 250hectares. Ces animaux sont en majorité d'Europe.

Soulignons que le sanglier représente l'emblème de la Belgique (sanglier des Ardennes belges).

Parmi ces animaux nous citons entre autres le loup gris, le loup blanc, le bison, l'ours brun, le lynx, le glouton, le hibou grand-duc, le chamois, le bouquetin, le renne, l'auroch de Heck, le mouflon corse, le vautour fauve, le chevreuil et bien évidemment le grand cerf veillant jalousement sur son troupeau de biches. On retrouve aussi des espèces menacées comme le bison d'Europe ou le cheval de PRZEWALSKI ou encore la cigogne noire très discrète.



Au cours de ce parcours nous nous arrêtons afin de contempler le gouffre de BELVAUX, site exceptionnel constituant le point d'entrée sous terre de la rivière LESSE. Au final, l'ours WILLY, d'un hochement de tête,

nous congratule d'un « Au revoir » pathétique.

(Maurice AUBRY)

Les photos sont sur notre site www.anr55.org

Le petit Baltar :

Il faisait encore nuit ce matin du 5 décembre et c'est sous une bruine et un vent frais que nous nous engouffrons dans le bus stationné à la gare multimodale de Bar le Duc afin d'aller prendre nos collègues de Verdun pour nous rendre au cabaret "Le P'tit Baltar ". Ce sont donc 46 participants qui se sont rendus à notre dernière sortie de 2024. =

Après un arrêt dit technique à Reims nous sommes arrivés à Nesle lieu de notre destination vers 11h 45.

Le petit Baltar s'appelle ainsi en référence à l'ossature métallique des lieux qui datent de l'exposition universelle de 1889. Une ossature réalisée comme plusieurs autres bâtiments de Paris, avec la tour Eiffel, bien évidemment. Au départ, tous ces bâtiments étaient destinés à être démontés et à disparaître. Ici, cette ossature métallique a été rachetée par la quincaillerie Gobin et Deloivre pour la construction du bâtiment à Nesle vers 1900.



Accueillis par le maître des lieux nous sommes placés juste devant la très grande scène où lors d'un succulent repas boissons comprises (même un trou normand) nous avons assisté à six heures d'animations non-stop, avec le piano bar et le show évidemment.

Drôle, impressionnant, ce spectacle nous a tous ravi ! Danseurs, mentaliste, imitateurs et transformistes nous ont divertis tout au long de l'après-midi. L'orchestre encourage même à danser entre deux plats quand les artistes ne sont pas sur scène. Le repas est très bon et le service très aimable !

Tout ceci nous a fait passer une très agréable journée avant de reprendre le bus, pour le retour dans nos différents foyers, sous une pluie battante.

JPP

Les photos sont sur notre site www.anr55.org

La vie associative du groupe



Les décès

Monsieur Alain LARCHER
Madame Madeleine SAVARD

55800 Revigny le 17 octobre 2024
55210 Vigneulles le 7 novembre 2024

Nous renouvelons toutes nos condoléances et notre marque de sympathie aux conjoint(e)s et familles des adhérents décédés.

Colis de Noël :



Comme chaque année, au long de la première quinzaine de décembre, avec mes collègues du comité, nous sommes repartis sillonner bénévolement les routes du département afin de venir à la rencontre de nos adhérents de 85 ans et plus qui ont apprécié notre visite. Un moment de présence, d'échange agréable et chaleureux. Quelquefois, seulement un regard et un grand merci. S'ajoute le bonheur de faire plaisir que l'on souhaiterait faire perdurer pour certaines personnes isolées et dépendantes.

Cette année ce sont 50 aînés à qui nous avons distribués les douceurs des Jardins de Lorraine.

Journée LOTO



Tous les ans nous organisons une journée comprenant un repas suivi d'un loto. On ne change pas une journée qui plait à tout le monde. Donc en ce début d'année 2025 nous renouvelons celle-ci en espérant vous voir de plus en plus nombreux.

Cette manifestation aura lieu au même endroit le samedi 15 février 2025 à Benoîte-Vaux. Tous les détails de cette journée ainsi que le bulletin d'inscription se trouve dans le mailing joint à cet envoi. Nous vous y attendons avec plaisir



Amicale vie

Alors, si vous hésitez encore, c'est le moment de franchir le pas et de venir rejoindre l'Amicale-Vie. En tant que membres de l'ANR, si vous avez moins de 76 ans, vous bénéficiez d'une offre simple, sans frais de dossier, et à des tarifs défiant toute concurrence. Votre correspondant départemental se fera un plaisir de répondre à toutes vos questions et vous adresser, si vous le souhaitez, votre dossier d'adhésion. Contactez sans attendre **Evelyne CUNY** Correspondante du Groupe Meuse qui se tient à votre disposition pour tout renseignement : téléphone 03 29 76 13 02, Mail infoanr55@orange.fr

Cotisation 2025



L'année 2024 se termine, le temps est donc venu de nous transmettre votre cotisation 2025 au moyen du bulletin joint.

Sachez aussi que vous avez la possibilité de vous simplifier la vie en optant pour **le prélèvement automatique**, c'est simple et sans surcoût pour vous. Vous serez prévenu de la date du prélèvement, et vous aurez la possibilité d'y mettre fin à tout moment.

Enfin, sachez que la cotisation est notre revenu principal de fonctionnement, qui nous permet tout au long de l'année de vous proposer des activités, de vous défendre